

Un mundo mejor es posible, asegura presidente de Cuba (+Fotos)



Díaz-Canel aseguró que habrá Revolución Socialista en Cuba por siempre”.
Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 25 jul (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel resaltó este jueves en la central provincia de Sancti Spíritus, que un mundo mejor es posible.

El dignatario participó en un encuentro con representantes de brigadas y grupos solidarios que se dieron cita en ese territorio, sede del acto central por el 26 de julio, Día de la Rebeldía Nacional.

Precisó que todos en diferentes trincheras “estamos luchando para lograrlo, incluso en medio de la compleja situación que vive el país y con un recrudecido bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de Estados Unidos contra Cuba”.



Citó como dos manifestaciones de lo anterior a la asfixia económica y a la intoxicación mediática, y en este último caso al presentar una Cuba virtual y distorsionada distante de la real, con necesidades, pero con un pueblo respetuoso y cariñoso que resiste.

“Sabemos que ustedes reconocen que Cuba No es patrocinadora del terrorismo y sí ha sido víctima de este”, indicó Díaz-Canel.

Subrayó el particular sentimiento de la nación caribeña por Puerto Rico y recordó el poema que refiere que Cuba y Puerto Rico son de un pájaro las dos alas.

“Ustedes nos dan solidaridad y nosotros reclamamos la independencia de Puerto Rico”, enfatizó.



Más adelante citó la máxima de Construir riqueza económica para distribuir con justicia social. “Primero está el todos, por encima del yo”, y posteriormente señaló que Cuba ha condenado sistemáticamente el genocidio del gobierno de Israel contra Palestina.

“Si ustedes han aportado a la Revolución cubana nosotros tenemos el deber de defenderla. Sigán contando con Cuba y tengan la certeza de que habrá Revolución Socialista en Cuba por siempre”, finalizó.

Intervinieron, entre otros, Milagros Rivera, presidenta del Comité de Solidaridad con Cuba y coordinadora de la Brigada Juan Rius Rivera, y Thorben Peters, representante del Partido La Izquierda en Baja Sajonia y miembro activo del movimiento de solidaridad en Alemania.



Igualmente, asistieron Rosemari Mealy, miembro de la Junta Directiva de la Fundación Interreligiosa para la Organización Comunitaria (IFCO, por sus siglas en inglés) Pastores por la Paz, y José López, presidente de la Asociación Cultural José Martí de Estados Unidos.

También participaron, el canciller Bruno Rodríguez, Deivy Pérez, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primera secretaria en la provincia; Alexis Lorente, gobernador, y Fernando González, presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos.

Asimismo, estuvieron presentes 47 integrantes de la Brigada Europea José Martí de Trabajo Voluntario y Solidaridad con Cuba, formada por nueve países, y 10 cubanos residentes en Estados Unidos, miembros de la Asociación Cultural José Martí.



En el encuentro de solidaridad se dieron cita una docena de estudiantes de países africanos y caribeños egresados de la Universidad de Ciencias Médicas de Sancti Spíritus, lugar donde sesionó la reunión.
(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/361082-un-mundo-mejor-es-posible-asegura-presidente-de-cuba-fotos>



Radio Habana Cuba